

Paris, le 6 juin 1966

Mon cher Raymond,

La lettre nous est parvenue au moment où nous partions pour Bruxelles.

Celle-ci n'a d'autre objet que de te faire patienter. En effet, il nous est absolument impossible, pour des raisons de temps, d'y répondre cette semaine. Mais nous ne voudrions pas que tu t'imagines des choses qui n'existent pas.

Nous avons une visite tous les soirs, sauf demain, mais demain Édouard et moi consacrons la soirée aux dernières touches à mettre à "Phases". Si nous voulons que ça sorte en fin de semaine, et que tout soit prêt, nous n'avons pas un instant à perdre. J'ai tous les découpages du dessin de Lem à faire pour les exemplaires de luxe, et les collages.

PHASES Archives Édouard et Simone Jaguer